

Alcantarilla, a 1 de julio de 2025

### COMUNICADO DE LARA HERNÁNDEZ

**Quiero comunicar públicamente mi decisión de abandonar el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla y continuar mi labor política como concejala no adscrita, dentro del Grupo Mixto.**

*Vuelvo a tomar una decisión nada fácil, pero es el resultado de muchos meses de presiones desde mi participación pública en el proceso de primarias del PSRM apoyando la candidatura de Diego Conesa; único proyecto político que en décadas ha ganado en unas elecciones al PP en esta región.*

*Esta presión no sólo ha consistido en desprestigiar cada una de mis decisiones, actuales o pasadas, con el único objetivo de minimizar mi desempeño político, sino de también entrar en los ataques personales para ensuciar la imagen de una compañera y enlucir a su reemplazo, sin un mínimo de honestidad, valores o respeto.*

*Sé que podría dimitir e irme a casa. Sinceramente es lo primero que me sale. Pero no lo voy a hacer porque no me siento con derecho a abandonar a la gente que confió en mí, a quienes me votaron hace dos años creyendo en un proyecto social, honesto, combativo y coherente. Y es por ellos que seguiré trabajando desde el grupo mixto, con más libertad, pero con el mismo compromiso.*

**He cumplido mi palabra. No me he vendido. No me he callado. Y no me han comprado. He defendido nuestras ideas en cada pleno, en cada una de mis intervenciones públicas, en cada denuncia de una injusticia o corrupción, viniera de donde viniera: del equipo de gobierno o, si ha hecho falta, también de mi propio partido. Los corruptos, como los puteros, me dan asco sean del partido que sean. Pero si son del mío, todavía más. He defendido la igualdad, los barrios, los derechos sociales, lo público. Y he dado la cara incluso cuando me ha tocado hacerlo sola y ser la mala para mucha gente que estaba enfrente, algunas veces personas muy queridas.**

*Y quiero dejar algo muy claro: **seguiré siendo socialista toda mi vida. Como lo fue mi abuelo, al que metieron en una cárcel solo por sus ideas.** Defenderé siempre los principios que me trajeron a este partido y nada de eso cambia porque hoy pase a formar parte del grupo mixto. No me siento menos socialista por ello, sino más coherente con lo que creo. Sigo pensando que nuestro deber, como oposición de izquierdas, es ejercerla de forma coherente, con la palabra y los hechos, no solo posando en fotos junto a un equipo de gobierno del PP, hasta el punto de que nuestra propia gente ya casi no nos distinga.*

*Creo oportuno recordar que fui una de las voces más críticas con el trasfuguismo político en nuestra región. Lo fui cuando cuatro diputados se vendieron durante la moción de censura, después de haberla firmado, a cambio de asegurar sus sillones en el Gobierno Regional. Eso fue una traición a su electorado y a lo que habían prometido. Por si alguien intenta ir por ahí, yo no me vendo, no cambio de siglas ni de principios. Me mantengo exactamente donde siempre he estado: en la izquierda, defendiendo lo público, lo social y la igualdad. **No me muevo de sitio. Me aparto de un grupo -que no es todo un partido- y de su presión, sí, pero no de mis ideas. No soy menos socialista por hacer esto. Lo soy más.***

*No comparto el rumbo que ha tomado la actual Ejecutiva Regional. No compartí la forma en la que se gestionó el proceso de primarias, ni el trato que se dio a quienes apoyamos la candidatura de Diego Conesa. Casi la mitad de los afiliados del PSRM. Se le excluyó a él y a mucha otra gente valiosa. Se impusieron formas autoritarias. Y vi cómo algunos compañeros optaron por plegarse a ese modelo para escalar políticamente y eso no tiene nada que ver con el socialismo que yo entiendo. Ese no es el camino.*

*Gracia de corazón a quienes habéis estado a mi lado, que no habéis sido pocos. A quienes me habéis mandado mensajes de apoyo, de ánimo, de respeto. A los compañeros que han sabido entender. Y, sobre todo, a los vecinos y vecinas de Alcantarilla que me han parado por la calle, que me han escrito, que me han dado las gracias por defender con firmeza en cada pleno, en cada artículo y en cada oportunidad que se me ha presentado, aquello en lo que creo. Con eso me quedo. Con eso sigo.*

*Seguiré siendo concejala de este ayuntamiento hasta el último día del mandato. Y seguiré siendo la misma Lara de siempre: con mis errores y con mis muchos tropiezos, sí, pero con la conciencia tranquila y la palabra cumplida.*

*No me voy. No me rindo. Solo cambio de espacio para seguir defendiendo lo mismo. Sigo en el mismo lado de siempre: el de quienes creen en la justicia social, en la igualdad y en la política con palabra, la que se hace con dignidad y como servicio público. Lo demás es ruido y yo soy más de otro tipo de música.*

*Lara Hernández Abellán / Concejala del Ayuntamiento de Alcantarilla.*